
Nøresund Krise
Beitrag von „Stanislav Goldmann“ vom 26. Mai 2008, 17:36

Für meine Person kann ich sagen, dass weder ein Gespräch mit Herrn Stoertebecker/Wernecke
stattgefunden hat noch von Seiten Herrn Stoertebeckers/Werneckes eine Gesprächsanfrage an
mich gestellt wurde. Von meiner Seite aus sehe ich keinen Gesprächsbedarf.
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